

VERSIÓN FINAL

Ciudad ▾ Sucesos Política y Dinero Mundo ▾ Deportes Vivir ▾ Innovación ▾ Negocios y Marketing ▾



Alcalde de Guasdualito: No se puede subir sueldo a maestros por guerra entre Rusia y Ucrania

El burgomaestre apureño asegura que con la mencionada guerra se ha provocado un "bloqueo a Rusia", donde, afirma, "están las cuentas venezolanas"

Redacción Versión Final — 09/01/2023 - 9:22 pm

CIUDAD POLÍTICA Y DINERO

🐦 @VersionFinal — 📺 Captura de video



Comparte



El alcalde del municipio Páez (Guasdualito) del estado Apure, José María Romero, alegó que "no es posible" subir el sueldo a los maestros, "por la guerra entre Rusia y Ucrania".

Según el burgomaestre oficialista, con la mencionada guerra se ha provocado un "bloqueo a Rusia", donde, afirma, "están las cuentas venezolanas".

Romero aseveró, a través de un video que circuló en redes sociales, que mediante Rusia se podía "burlar las sanciones que Estados Unidos en el 2019 le impuso a Venezuela y a la empresa petrolera, que era de donde salían los dólares para pagar los salarios".

”

Escuchamos rumores de la oposición venezolana para tratar de cabalgar sobre las necesidades de los trabajadores y de todos nosotros porque (...) sufrimos esto", dijo.

Señaló además que "venimos de un año de recuperar escuelas, de recuperar hospitales, de retomar las clases y debemos seguir luchando, aquí no hay tiempo para paramos".

”

Los que se quieren parar son los mismos que aplaudieron a Estados Unidos cuando sancionó a Venezuela, cuando sancionó a Pdvsa", sentenció.

También considera que quienes se quieren parar "son los mismos que aplauden porque Gustavo Petro estuvo (...) en Venezuela con ganas de comprarnos gas y hacer un acuerdo entre [Ecopetrol](#) y Pdvsa, ah, pero hay que pedirle permiso a Estados Unidos".



Javier Vivas Santana

@vivassantanaj_ · [Seguir](#)



Este es el alcalde lambucio e ignorante del municipio Páez, Guasdalito, Apure, José María Romero alias "el Chema". Además que no sabe hablar asegura que los docentes y maestros que vayan al paro y Gran Protesta Nacional son antipatrias y desestabilizadores ¡Infeliz!





9:26 p. m. · 8 ene. 2023



168 Responder Copia enlace

[Leer 137 respuestas](#)

[#Alcalde](#) [#excusas](#) [#Guasdalúto](#) [#Maestros](#) [#sin-aumento](#)

Comparte

Facebook



LEA TAMBIÉN



Rodriguez llama a la oposición a respetar los acuerdos del diálogo



Mijalkov, el cineasta ruso más laureado, en cuidados intensivos por coronavirus



Paramount+ revive clásicos del entretenimiento bajo una lente de actualidad

[< ANTERIOR](#)

[SIGUIENTE >](#)

COMENTARIOS

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) ▾



Agrega un comentario...

VERSIÓN FINAL

Fundado el 8 de septiembre de 2008
Depósito legal pp200601ZU910
Avenida Universidad No. 25-279
Edificio Diario Versión Final
Maracaibo, Venezuela.
Máster (0261) 800-8100



¿Quiénes Somos?

- Staff
- Contactos
- Comercialización
- Avisos
- Trabaja con nosotros

Productos Editoriales

- Ediciones Impresas
- Encartes
- Especiales

Grupo Empresarial Alaimo

- Organización La Sagrada Familia
- Diario Versión Final
- Líder 95.1 FM
- Oydeca
- Horizontes Publicidad
- SF Medical

[Ciudad](#) [Sucesos](#) [Política y Dinero](#) [Mundo](#) [Deportes](#) [Vivir](#) [Innovación](#) [Negocios y Marketing](#)

